

20 Jahre Stiftergeschichten

Unsere Veranstaltungen im Jubiläumsjahr

26.05.2019

Stuttgart-Lauf

Gemeinsam mit dem Caritasverband nehmen wir in unseren Jubiläums-Trikots am Stuttgart-Lauf teil und sammeln dabei Geld für den Schlupfwinkel.

08.07.2019 16.30 Uhr bis 19.30 Uhr

Rohbaufest „Haus für Kinder“

Wir feiern Richtfest mit Nachbarn, Stiftern, Bezirk, Jugendamt und Freunden im „Haus für Kinder“ in der Heinrich-Ebner-Str. 1 in Bad Cannstatt.

19.07.2019 ab 15.00 Uhr

Jubiläumsfest

Mit den Stifterinnen und Stiftern feiern wir gemeinsam in kleiner Runde unser 20-jähriges Bestehen.

01.10.2019 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Tag der offenen Tür

Am europäischen Tag der Stiftungen freuen wir uns über neugierige Besucherinnen und Besuchern in unseren Geschäftsräumen im Haus der katholischen Kirche.

28.10.2019 16.00 Uhr

Vernissage „Special Olympics Portrait Project“

Bei den Special Olympics treten Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung in vielen Sportarten an. Der Fotograf Luca Siermann präsentiert Portraits von Sportlerinnen und Sportlern, die er auf verschiedenen Special Olympics-Wettkämpfen gemacht hat. Wir dürfen vom 28.10. – 15.11. eine Auswahl im Haus der katholischen Kirche präsentieren!

06.12.2019 ab 13.00 Uhr

Grundsteinlegung Haus Magdalena und 10 Jahre Dr. Klaus Lang-Stiftung

Bei der Grundsteinlegung möchten wir gemeinsam auch das zehnjährige Bestehen der Dr. Klaus Lang-Stiftung feiern, die dieses Projekt erst möglich gemacht hat. Das Haus Magdalena entsteht in der Hühbergstraße 65 in Stuttgart-Wangen.